

Unser Team für Raeren



CHRISTOPH HEEREN | CHRISTOPH FALTER | GERD SCHUMACHER | ANJA HAAS
VANESSA BROICHHAUSEN | RENUKA FÖRSTER-DRIES | ERWIN GÜSTING
ANNE TOSO-MEESSEN | MARCELLE VANSTREELS-GEURDEN | NICOLE NUSSBAUM-POTIUK
FREDERIK WERTZ | HANS-DIETER LASCHET | BERNARD ZACHARIAS (v.l.n.r.)

MITDENKEN.
MITMACHEN.
MIT UNS.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 14. Oktober wird durch Ihre Stimme der neue Gemeinderat gewählt.

Viele Vorzugsstimmen für unsere Kandidatinnen und Kandidaten ermöglichen uns den Einzug in den Gemeinderat, um uns auch in Zukunft für unsere Gemeinde zu engagieren.

Wir machen uns stark für „Raeren“ und setzen uns dafür ein, dass ...

... die Bauarbeiten in der Hauptstraße vernünftig durchgeführt werden: Hier zählen wir auf die Erfahrung unserer Leute und vor allen Dingen auf die Erfahrung unseres scheidenden Bürgermeisters Hans-Dieter Laschet, der unserer Liste noch einige Zeit als Ratsmitglied erhalten bleiben wird, um uns und unserem Bürgermeisterkandidaten Erwin Güsting mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

... der Bahnhof Raeren als Gesamtprojekt gesehen wird: Mit Hilfe der ÖKLE schaffen wir dort einen attraktiven Standort, sei es für Touristen oder Einheimische.

... wir unsere Schulen bestmöglich ausstatten: Die Medienkompetenz fördern wir, um unseren Kindern die bestmöglichen Bedingungen für ihre Bildung anzubieten.

... eine Kindertagesstätte in der Gemeinde, mit Unterstützung der Deutschsprachigen Gemeinschaft, eröffnet wird.

... im Rahmen der Kriterien jungen Menschen aus der Gemeinde weiterhin Grundstücke zu Vorzugspreisen angeboten werden.

... wir die finanzielle und logistische Unterstützung unserer Jugend und Senioren gewährleisten können.

... ein Multifunktionsplatz, evtl. in Erweiterung eines Crossfit-Platzes, an der Sport- und Tennishalle errichtet wird, um dort eine zusätzliche Sportinfrastruktur zu schaffen.

.. auch zukünftig unseren Sport- und Kulturvereinen die kostenlose Nutzung der Räumlichkeiten bei nichtkommerziellen Veranstaltungen zur Verfügung gestellt wird.

.. weiterhin attraktive Veranstaltungen auf dem Dorfplatz, in Zusammenarbeit mit unseren Vereinen, organisiert werden.

... wir unsere Bürgersteige ausbauen und aufwerten.

... für (mehr) Sauberkeit und Ordnung innerhalb des Straßennetzes, der Plätze und der Grünflächen gesorgt wird.

Dies sind einige Schwerpunkte, die wir verwirklichen wollen. Eine vollständige Liste haben Sie schon per Post erhalten oder können Sie auf unserer Homepage www.mituns.info nachlesen.

Schenken Sie daher der Liste „Mit Uns“ mit dem Bürgermeisterkandidaten Erwin Güsting Ihr Vertrauen und geben Sie einem, mehreren oder allen Kandidaten unserer Liste Ihre Vorzugsstimme.

Erwin Güsting, Marcelle Vanstreels-Geurden, Christoph Heeren, Nicole Nussbaum-Potiuk, Frederik Wertz, Christoph Falter, Anne Toso-Meessen, Gerd Schumacher, Vanessa Broichhausen, Anja Haas, Renuka Förster-Dries, Bernard Zacharias, Hans-Dieter Laschet

Mit Erfahrung, mit Ideen, mit Zukunft.

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Oktober werden Sie den neuen Gemeinderat wählen.

Als ausscheidende Schöffen möchten wir uns wieder für eine Amtszeit bewerben und Sie um Ihre Stimme bitten.

In den vergangenen sechs Jahren haben wir in unseren Zuständigkeiten alles Mögliche getan, um unsere Gemeinde weiterzuentwickeln und zukunftsorientiert auszurichten.

Wir haben große Summen in unsere Schulen investiert und diese auf die Zukunft ausgerichtet. Die Einführung der Medienkompetenz als Gesamtkonzept ist wegweisend und vorbildlich in der deutschsprachigen Gemeinschaft.

Unsere Vereinswelt macht das Dorfleben aus. Wir werden die Vereine weiterhin sowohl in Infrastrukturprojekten als auch logistisch und finanziell fördern und unterstützen.

Die Tourismusaktivitäten machen unser Dorf für Besucher interessant und kommen auch den Einwohnern selbst zu Gute. Radwege, Wanderwege, das Areal um den Bahnhof, „Kukuk“ und das Museum sind bekannt und unsere Aushängeschilder, die wir schützen und pflegen.

Bei der ÖKLE sind die Bürger an Projekten aktiv beteiligt. Hervorzuhebende Beispiele sind der neue Dorfplatz in Raeren und das Dorfhaus in Eynatten, sowie viele weitere Projekte in der Gemeinde.

Wir haben unsere Finanzen sinnvoll eingesetzt und über 20 Millionen Euro investiert. Unsere Verschuldung liegt bei ca. 2% unserer Ausgaben bzw. 2,5 Millionen Euro. Dem gegenüber steht eine Reserve in Höhe von 5,1 Millionen Euro. Angesichts dieser Reserven bestehen große Spielräume für die Zukunft.

Sollten Sie uns auch zukünftig den Auftrag geben, unsere Gemeinde in Verantwortung weiterzuführen, werden wir alles tun, damit Raeren eine lebenswerte Gemeinde bleibt, in der man sich wohl und sicher fühlt.

Unser Programm sowie unsere Bilanz konnten Sie schon in Ihren Briefkästen finden.

Geben Sie uns und unserer Liste unter Bürgermeisterkandidat Erwin Güsting Ihre Stimme, indem Sie einem, mehreren oder allen Kandidaten unserer Liste Ihre Vorzugsstimme geben.



Joachim Van Weersth

- Schöffe für Sport, Tourismus und ÖKLE
- Platz 5

Marcelle Vanstreels

- Schöffin für Schule und Kultur
- Platz 2

August Boffenrath

- Schöffe für Finanzen, Wirtschaft und Forstwirtschaft
- Platz 3

Unser Team für Raeren



Ihre Vorzugsstimme für die Raerener Kandidaten
sowie weitere Ihrer Wahl

○ 12 - Mit Uns	
1 GÜSTING Erwin	12 SCHUMACHER Gerd
2 VANSTREELS-GEURDEN Marcelle	13 KÖTTERING Maike
3 BOFFENRATH August	14 BROICHHAUSEN Vanessa
4 HEEREN Christoph	15 KOCKARTZ-NAU Barbara
5 VAN WEERSTH Joachim	16 HAAS Anja
6 NUSSBAUM-POTIUK Nicole	17 DORMANN Horst
7 WERTZ Frederik	18 FÖRSTER-DRIES Renuka
8 KESSEL Lena	19 WOLLGARTEN-KOCKARTZ Theresa
9 FALTER Christoph	20 ZACHARIAS Bernard
10 TOSO-MEESSEN Anne	21 LASCHET Hans-Dieter
11 BRITZ Roger	

